

11 「Weekながくて」全般について、ご意見、ご感想等をご記入ください。(自由回答)

面白いので今後もぜひ続けて欲しい番組です。頑張ってください。

今後もシンシアの丘や、IKEAや、ジブリパークなど、市民が関心の持てる長久手の文化、イベント、行事、活動、防災関連情報を案内したらいいと思う

放映タイミングが1週間となっているが、もう少し短くすることで、タイムリーになるのではないか。

最近は何も努力され 市民に情報を提供している

ケーブルテレビに入っていないと見る機会がないので、駅やショッピングモールなど人が集まるところにテレビ等設置して目に入りやすいようにして欲しい。
お年寄りも、特にネットやケーブルテレビだと接する機会がないと思います。

最近は何も上げるアナウンサーのかたが、言葉につまることなく、わかりやすいので、見やすいです

特にない

初めて拝見しました。
今回の中電との協定は新聞で見っていたので、あの記事についてかと興味深く観ましたが、映像で初めて見ていたら、聞き流していただけたらと思います。
知りたいことがあるときに調べたりできたらいいと思いますが、定期的に見に行くことはしないかなと思いました。
ラインで映像が送られてきたら、暇なときに観るかもしれません。受け身の形なら観てくれると思います。

地域の情報などを伝える役割は大切です。
宜しくお願いします。

特になし

来週何をやるか、事前に知る方法を！

長久手を知ってもらうことにどんどん活用していけばよいと思います。

地元ならではの情報を楽しく拝見しています。地域の人々が地域の問題を皆、自分のことと捉えて動けるような問題提起をしていただきたいです。

市民の活動を紹介するのも悪くはないと思うが、偏りが出そうな気がするので、今の程度くらいでちょうど良いと思う。

今のままでいいと思います

今のままでも十分だと思います。

観てもらえるようにもっと宣伝活動をしてはどうか

ケーブルテレビが見れないのでよくわかりません。マンションなどではケーブルテレビの設備が高額すぎて設置できません。

動画、番組に字幕があるといいなと思いました。ちょっとした移動時間とか、音を出せない場所でも見ることができるかと思っています。

スマホで毎週見ている。 楽しみにしている。
自分が住んでる地域のことは興味があるので、これからも楽しい内容を期待してます。
今後も、いろいろな媒体を通して、情報発信してください。
そもそもHPに載せる必要はあるのでしょうか？広報でも紹介していることならば、HPに載せる必要はないと思いますし、ひまわりネットワークの番組を見てもらえるよう周知した方が良いでしょうか？それよりも、せつかく配布しているのですから広報を見てもらい、保管してもらえるような取組をした方が良いでしょうか？HPは文字が多すぎて見にくく、必要な情報をすぐに探せません。ひまわりネットワークの番組についてはそのままいいと思います。
映像を見てると、若い人向け(現役世代や子供)の情報少ないと感じました。このような層の情報を増やしていただくと、興味を持って見てみようという人も増えるのではないかと思います。
番組を見ていて、リポーターがインタビュー…ではなく、市民が自分でマイクを持って答えているところがすごく良くて、大きい番組には出せない身近な感じがよいと思う。
もっと拡散して、人目に触れる機会を増やすといいのではないかと思います。
色々興味深い話題やニュースが多いです。とても楽しいですよ、ご尽力ご苦労様です。今後ともよろしくお願い致します。長久手市モニター・英語通訳者：末次賢治 拝 Nov.25 2019
もっとアンケート頻度を増やしてほしい。
人口が増えている長久手市。番組がPC スマートフォンでも視聴できることをアピールして多くの市民がご覧になると理解が深まると思います。
市外の私たちにも参加できるものがあるといいです。
10-1の内容に補足。みんな、昔に比べていろいろ忙しかったり、WEB技術も日々進化してるので、20分から15分でも長いと言う人は多いとおもう。私は、動画を早送りして観るので、字幕が多いと助かるが。
市内の子育てサークルの紹介、習い事の紹介、病院の紹介など。
今後も色々な人がアクセスして見ることができるよう続けていってください。
9にも書きましたが、もう少し若い人にも見て楽しめるような企画があると良いと思います。